



Raid Boyard 2023

publié le 29/03/2023

L'édition 2023 du Raid boyard s'est tenue aujourd'hui mercredi 29 mars.

Sept élèves du collège y ont participé et ont pris un bon bain de nature.

Ils ont effectivement découvert des activités dans la forêt de Boyardville à proximité de la plage qu'ils n'ont pas l'habitude de pratiquer.

Pour une fois la météo était favorable et nos raideurs ont pu s'initier au canoë, à l'enduro, au trial, à de la course d'orientation, du Fat Bike, du laser run, du golf dans le sable et d'autres jeux.

Nos élèves répartis en deux équipes ont réussi à venir à bout de ce Raid.

Pour les filles :

Delhorbe Kim

Beubeau Annaelle

Meriot Maylis

Pour les garçons :

Legas Robin

Lecorgne Ulysse

Libert Martin

Roulin Timéo

Portfolio

